



ESPECIAL

Anaya no entiende de finanzas: Meade

NORMALIDAD DEMOCRÁTICA EN ELECCIONES

El presidente pidió a la Conago trabajar en unidad para que los comicios del próximo año se realicen en absoluta normalidad en el país. —PÁG. 45—

RIPTOMONEDAS AUTORIDADES FINANCIERAS ALERTAN SOBRE RIESGOS EN INVERSIONES.

PÁG. 9

LEY DE SEGURIDAD SUBIÓ AL PLENO A PRIMERA LECTURA EN EL SENADO; HOY RETOMAN LA DISCUSIÓN.

PÁG. 48

Arranca. Primer acto de precampaña, en San Juan Chamula, Chiapas

Ricardo Anaya, con su propuesta de renta básica universal, financiada con excedentes del presupuesto, “refleja una falta brutal de comprensión de las finanzas públicas”, afirma José Antonio Meade.

El precandidato de la coalición PRI-PVEM-Panal dijo en entrevista con *EL FINANCIERO* que si Anaya entiende de finanzas públicas, entonces “es un intento real de engaño”.

La propuesta que forma parte de las iniciativas lanzadas por la coalición “Por México al Frente”, busca “atender las necesidades de las personas y garantizar su libertad”.

Según lo ha explicado el propio Ricardo Anaya, consiste en otorgar cada mes una cantidad de dinero que será garantizada por el Estado



ULISES RAMÍREZ

MEADE. Lo urgente: la inseguridad, corrupción y fortalecer la economía familiar.

a cada uno de los mexicanos.

Esa propuesta, dijo Meade, se llama “contabilidad fraudulenta”.

El precandidato habló también de las propuestas de AMLO y dis-

crepó sobre la amnistía a narcos.

En punto de las cero horas de hoy, Meade arrancó su precampaña en San Juan Chamula, Chiapas.

—Pablo Hiriart— PÁG. 42—

PÁG. 43

INICIAN PRECAMPAÑAS



ANDRÉS M. LÓPEZ OBRADOR

CDMX. El precandidato por Morena arranca su precampaña hoy al mediodía en un hotel del centro, donde presentará a su equipo.



RICARDO ANAYA

QUERÉTARO. El expresidente del PAN, en punto de las cero horas de hoy dio inicio a su precampaña. Visitará cuatro municipios.



ESPECIAL

ESTRENO. El titular de la SHCP en los nuevos estudios de Bloomberg México.

Estabilidad, la prioridad en 2018: González Anaya

El gobierno mexicano priorizará la estabilidad.

José Antonio González Anaya, secretario de Hacienda, afirmó que no se sacrificarán los objetivos presupuestarios para el próximo año.

En entrevista con Bloomberg, dijo que se mantendrá una política fiscal prudente. Aseguró que Hacienda no participa en política electoral y que la ley es muy específica en ese tema. —Bloomberg— PÁG. 7—

BANXICO HOY, ÚLTIMA REUNIÓN DEL AÑO; DEFINE SI SUBE O NO SU TASA; DIVIDE OPINIONES.

PÁG. 4

ESCRIBEN

MACARIO SCHETTINO

FUERA DE LA CAJA 47

EZRA SHABOT

FRENTE A TODOS 40

LOURDES ARANDA

LA CRISIS CATALANA 37

MARIANO RUIZ-FUNES

ALTIBAJOS SECTORIALES 8

TÚ QUIERES QUE EL BANCO VAYA A TU EMPRESA



SI TÚ YA NO QUIERES IR AL BANCO, CONOCE UNO QUE SE ADAPTA A TI. **INTERCAM BANCO**, más de lo que piensas.



www.intercam.com.mx #QueElBancoVayaATi